



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/42348

20/12/2018

117908

AUTOR/A: VENDRELL GARDEÑES, Josep (GCUP-ECP-EM); MARTÍN GONZÁLEZ, Lucía (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

La elaboración de la Estrategia Nacional contra la Pobreza Energética es un proceso complejo en el que están participando diversos actores, y se busca la colaboración con otros instrumentos que se estén desarrollando sobre la materia.

Así, se ha llevado a cabo una consulta pública previa de la Estrategia Nacional, que se mantuvo abierta desde el 19 de diciembre de 2018 hasta el 17 de enero de 2019. Resultó un éxito de participación, con más de un centenar de aportaciones. Respecto del cronograma, se mantiene la fecha de abril para la aprobación de la Estrategia.

Madrid, 04 de marzo de 2019